
Texture drawing evaluation criteria
Критерии оценки рисунка текстуры

Materials technique How well you use charcoal, ink, pastel, coloured pencil, and
so on to create accurate line, shape, and shading.

Техника материалов Насколько хорошо вы используете уголь, тушь, пастель, цветной
карандаш и т. д. для создания точных линий,форм и штриховок.

Texture How well you capture the visual sense of each texture.
Текстура Насколько хорошо вы уловили визуальный смысл каждой

текстуры.

Composition How well you create an artwork that is fully complete,
well-balanced, and non-central. If you are using colour, this
includes using a clear colour scheme.

Состав Насколько хорошо вы создаете произведение искусства,
которое является полностью законченным, хорошо
сбалансированным и нецентральным. Если вы используете
цвет, это включает в себя использование четкой цветовой
схемы.

Словарь для проекта текстур
Composition the arrangement of things in an artwork
Состав расположение вещей в произведении искусства

Creativity ideas that are useful, unique, and insightful
Креативность идеи, которые являются полезными, уникальными и проницательными

Cross-hatching drawing using close parallel lines that cross each other at an angle
Штриховкой рисование с использованием близких параллельных линий, пересекающих

друг друга под углом

Hatching drawing using close parallel lines
Штриховка рисование с использованием близко параллельных линий

Idea development a process that is used to create useful, insightful, and unique ideas
Разработка идеи процесс, который используется для создания полезных, проницательных и

уникальных идей

Negative space the shape of the space between the things you would normally look at (the positive
space)

Негативное пространство форма пространства между предметами, на которые вы обычно смотрите
(позитивное пространство)

Non-central composition an arrangement where the most important thing is NOT in the middle
Нецентральный состав расположение, в котором самое важное НЕ находится посередине



Pointillism drawing or painting with small dots or dashes
Пуантилизм рисование или раскрашивание маленькими точками или черточками

Positive space the contour of the things you would normally look at
Позитивное пространство контур вещей, на которые вы обычно смотрите

Reference images photographs you look at carefully so you can make a better artwork
Справочные изображения фотографии, на которые вы внимательно смотрите, чтобы создать лучшее

произведение искусства

Stippling drawing using small dots
Пунктирация рисование мелкими точками

Texture drawing that looks the same as what it feels like
Текстура рисунок, который выглядит так же, как на ощупь

Thumbnail drawings small drawings that are used to develop the composition of an artwork
Миниатюры рисунков небольшие рисунки, которые используются для разработки композиции

произведения искусства.


